
令和７年３月４日

質　問　者

大阪府議会議員　道端　俊彦

質問日 令和７年３月６日　６番　　　

発言の種別

項　　目

１．マイド・ア・おお
さかのサービス拡充に
ついて

坪田スマートシティ
戦略部長

２．教育現場における
ＡＩの利活用について

水野教育長

３．都市計画道路大阪
河内長野線の現状と今
後の予定について

谷口都市整備部長

４．南河内地域の道路
交通課題の解消に向け
た取組状況について

谷口都市整備部長

５．府立花の文化園の
魅力向上と近隣施設と
の連携について

原田環境農林水産部長

質問予定概要

　　・代表質問　　　　　　・一般質問

発　　　言　　　の　　　要　　　旨
答弁を求める者

内　　容

・急速に普及する生成ＡＩを教育現場で適切に利活
用を行えるよう、対策を講じる必要があるが、府立
高校における生成ＡＩの利活用に係る教育庁の考え
を伺う。

・「大阪府都市整備中期計画」において事業着手す
る路線として位置づけられている都市計画道路大阪
河内長野線の現状と今後の予定について伺う。

・高規格道路である大阪南部高速道路の事業化な
ど、南河内地域の道路交通課題の解消に向けた取組
について伺う。

・河内長野市域の活性化には、府立花の文化園の魅
力向上や、道の駅「奥河内くろまろの郷」をはじめ
とした近隣施設との連携が不可欠と考えるが、所見
を伺う。

・運用開始から半年となる「マイド・ア・おおさ
か」について、展開しているサービス内容と、今後
の拡充の方向性について伺う。


